



## Xóchitl Gálvez y Creel se adelantan y celebran pasar a segunda etapa por candidatura presidencial del Frente



Los panistas Xóchitl Gálvez y Santiago Creel se adelantaron al anuncio oficial del Comité Organizador del Frente Amplio por México y dieron a conocer que lograron pasar a la segunda etapa del proceso interno para buscar la candidatura presidencial de la oposición.

A través de su cuenta de Twitter, Santiago Creel agradeció a las y los ciudadanos que le dieron su respaldo para pasar a la siguiente etapa.

“Hoy ganó México porque somos millones quienes deseamos un cambio de gobierno. Vamos a la segunda etapa de este histórico proceso y no hay vuelta atrás, juntos seremos más fuertes”, expresó el todavía presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados.

Por su parte, la senadora Xóchitl Gálvez agradeció haber llegado a más de medio millón de apoyos ciudadanos para respaldar sus intenciones de abanderar al Frente Amplio Opositor en las elecciones presidenciales de 2024.

“Íbamos por 150 mil firmas y juntamos ¡MÁS DE MEDIO MILLÓN! Estoy muy agradecida con todas y todos ustedes. Este es solo el comienzo. A prepararnos para lo que sigue”, remató Xóchitl Gálvez.

Extraoficialmente se sabe ya que al menos cinco de los 12 aspirantes a la presidencia por el Frente Amplio por México han logrado el segundo requisito de juntar las 150 mil firmas para la contienda interna para definir la candidatura presidencial opositora.

<https://politico.mx/xochitl-galvez-y-creel-se-adelantan-y-celebran-pasar-a-segunda-etapa-por-candidatura-presidencial-del-frente>